
货币圈的新发展(货币圈最新消息)

今天给大家分享一下关于币圈新动态的知识，也会讲解一下关于币圈的最新消息。
如果你碰巧解决了你现在面临的问题，不要&#039；别忘了关注这个网站。如果你
有不同的看法和意见，请积极在评论区留言，现在进入正题！

1。比特币基地钱包整合了OpenSea和Rarible

2的NFT订单。数据：聪明的钱&#039；美国稳定的货币持有量下降

。

3。网游Neopets被黑，6900万账号数据泄露

4。CoinFLEX将通过发行rvUSD和equity

来补偿受损的储户。

5。Uniswap将通过集成sudoswap

6实现NFT交易。NFT世界表示，它将基于《我的世界》&#039；的核心机制

。7。南森：宇迦实验室已经从NFT版税收入1.479亿美元。波士顿咨询：2030年加
密货币用户可能达到10亿

。9。马来西亚证券委员会对KuCoin和Bybit

10发出警告。数据：ETH&#039美国的平均汽油费达到一年来的最低点。

11。阿根廷限制比特币交易者以官方汇率

12买入美元。ApeCoin预计今年8月推出质押系统

。

区块链工业的重点应该是技术的应用。目前，区块链大规模应用的进展非常缓慢。
毕竟技术变革是坚定的，我们集中了币圈最有前景的领域，这样才能衡量我们现在
的位置。，也是为未来的趋势判断做点事情。

？
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《纽约时报》在2020年1月的一份报告中，甚至写道，比特币在黑市的交易达到了
历史新高。然而，随着应用的新进展，这种观念正在改变。

？

自2013年以来，使用加密货币的用户数量大幅增加。区块链分析公司chainanalysi
s发现2017年，消费者平均每月在加密货币上花费1.9亿美元，而2013年为980万美
元。

？

在过去的三年里，加密货币钱包的使用量也增加了两倍。。当前的环境似乎正在为
加密货币支付奠定基础。2020年，推动加密货币支付普及的主要有两个领域。Fold
的首席执行官威尔里维斯说：如果人们不&#039；我不认为比特币是一种货币，这
样看来，他们一定会明白这是更好的回报。“

？

COMP市值在短短两周内飙升至5亿美元，迫使圈内所有人不得不认真对待DeFi。

？

无可否认。DeFi为币圈注入了新的活力。它省略了传统金融的中介角色，分散了金
融体系的权利。那么具体来说，DeFi如何帮助推动加密货币的普及？

？

DEFI的最终目标是取代一些&quot传统&quot由几个实体垄断的金融系统。它为金
融交易提供了一个没有信任的环境，人们不会&#039；交易时不需要信任任何人或
公司，这为用户节省了大量的金钱和时间。让每个人都能控制自己的金融资产。

？[XY002][XY001]DEFI的应用有很多不同的形式，也正是因为这个领域非常广泛
，我们才开始重新定义我们所知道的整个金融体系。

？

1。出借

？
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DeFi完全排除了银行等中间角色，将放贷的过程分散化，从而降低了借款人的成本
。

？

compound(comp)等应用一直在推动去中心化借贷的普及，用户可以自由借用资
产，赚取存款利息。例如，在《创客道》(MKR)，用户可以抵押资产，借出戴(一种
与美元挂钩的稳定货币)。通常，以太坊上的比特币锚币(如WBTC)会被用作贷款的
抵押品。

？

2。资产管理与交易

？

金融的一个重要组成部分是资产管理和交易。在目前的金融体系中，资产管理非常
普遍和成熟，但资产管理中介机构会从中分一杯羹，并通过其决策主导金融市场。
这个过程往往不够透明。DeFi提供了一个新的选择。

？

比如Balancer(BAL)就是一个自动投资组合管理器，通过自动做市商协议提供资产
的流动性。另一个例子是甜瓜它允许用户创建自己的投资基金，其他用户也可以参
与这个基金，这使得投资更受欢迎。

？

3。DeFi创新产品

？

2020年，出现了一些新的DeFi应用。

？

比如保险，是一个非常早期的领域，用户可以通过智能合约筹集资金，为个人提供
保险。其他的比如预测市场，加密合成资产，去中心化衍生交易等。2020年都有新
的增长。
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？目前，贷款和资产管理用户是DeFi最大的用户群。随着时间的推移，随着越来越
多的初创企业出现。DeFi预计会有更多的创新。

？[XY002][XY001]2020年稳健货币的爆发式增长，是我们进入新的发展阶段的又
一标志。USDC、USDT、BUSD和其他稳定的货币都升值了。这说明机构投资者在
这方面的需求更多。

？

今年6月初，富达&#039；美国数字资产调查发现，80%的机构投资者认为加密货
币是一种&quot吸引人&quot资产类别。91%的受访者表示他们预测，未来五年，
加密货币将至少占投资组合的0.5%。2019年，只有9%的美国受访者表示会投资数
字资产。如今，这个数字已经上升到了22%。

？目前为

推出比特币ETF的可能性还是很小的。正如DataTrekResearch的创始人告诉美国消
费者新闻与商业频道的那样在比特币ETF之前，你会先看到央行的加密货币。"

？

在对冲基金的世界里，加密货币还有很大的发展空间。机构投资者的热情是一个积
极的信号，它证明了加密货币正在缓慢但坚定地成为金融世界的一部分。

？

4。IPFS|FileconEco-track

今年比特币减半后，整个行业的发展似乎停滞不前。有声音说IPFSFilecoin是引领
行业的下一个机会。

？确实如此最近无论是媒体、峰会、社区的高曝光率，还是市场拓展的报道，IPFS
Filecoin都成为今年最值得关注的行业话题和入场趋势。

？

那又怎么样&#039；IPFS和Filecoin的现状如何？生态发展到什么规模了？

？IPFS于2014年发射升空。作为一种新兴的网络技术，它已经被广大的科技爱好者
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所研究，并尝试应用到生活场景中。。2019年下半年，全球有超过100万个IPFS节
点，100亿份数据存储在IPFS网络中。

？

IPFS协议已经发布近六年，技术越来越成熟。作为下一代互联网的底层通信协议，I
PFS已经成功应用于各个领域，如数据存储、文件传输、网络视频、社交媒体、去
中心化交易等，正在重构整个互联网。

？

在2019年的ETHDenver峰会上，提交给ETHDenver委员会的52个参赛项目中，有
24个是与IPFS合作建造的！

？

这说明IPFS在基于Web3的思想构建产品生态的组织上已经形成了一股浪潮，所有
的开发者都在研究如何去中心化他们的产品或者如何更好的替代现有的中心化应用
。

？

可以预见，随着Filecoin的推广，IPFS网络的容量将呈指数级增长，刚才提到的百
万节点、百亿数据将会急剧增加。

？

当然。这一切都需要Filecoin的发展。

？

到目前为止，矿工的最大数量&#039；整个测试网络中的节点将近5万个。截至发
稿时，活跃矿工人数也在5000人左右，全网计算能力达到20P。目标是在主网上线
前达到100P。按照这样的增长趋势，Filecoin有望在推出后一年内达到EB级别，大
大拉开了Filecoin与全球其他所有分布式存储项目的距离。

？

目前Filecoin的生态从业者比19年翻了一番，包括跨行业入场，老矿工入场，集中
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存储入场，但这些从业者离不开四个领域：

？

矿工：这个生态矿工分为存储矿工和检索矿工，分别在存储市场提供存储服务，在
检索市场提供检索服务，当然也可以兼顾两者；

用户：我们关注的是所需服务的成本，前期会高于集中存储。但随着网络的增长，
提供存储或检索服务的成本会比现在的云服务低很多；

货币持有者：关注货币价格的波动，对物价上涨有很大帮助；

开发者：开发者更关注工具、软件开发包、软件库、开发者激励计划、规范文档和
DEMO。

它们相互兼容，相互促进，多重身份之间的关系错综复杂。越来越多的兴趣社群关
系，让这个生态更加健壮。

？

的潜力在于担心渗透率可能太&quot目光短浅&quot。事实上，如果区块链技术被
证明能够扩大和促进下一次技术变革，一切都将发生巨大变化。

9月17日消息。韩国超过60家加密货币交易所被告知，必须在周五之前通知客户部
分或全部暂停交易，以进行调整。如果他们想继续经营，必须在9月24日前到金融
情报部门注册，提供互联网安全机构的证明，并与银行合作，确保账户实名。。未
注册的交易所必须在9月24日后关闭服务，那些未能与银行建立合作关系的注册交
易所将被禁止交易韩元。

根据韩国金融服务委员会本周早些时候的报告，&quot如果需要关闭部分或全部服
务，(交易所)应在关闭前至少7天通知客户预计的关闭日期和退出程序。"他说应该
在9月17日之前完成。

9月17日，萨尔瓦多地区人权与透明组织Cristosal宣布，萨尔瓦多&#039；美国公
共管理监督机构将开始调查对政府上述文章的投诉&#039；美国购买比特币和加密
自动取款机。克里斯托萨尔要求他根据新制定的法律审核购买比特币的授权流程。

监管机构有权实施行政和资产制裁，并向司法部长提起刑事诉讼&#039；的办公室
。
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克里斯托萨尔向bitcinTrust&#039；美国董事会，包括财政部和经济事务部的成员
，以及商务和投资秘书处的成员。"承认投诉后，该组织将继续进行法律分析报告。
并及时将报告转发给审计署&quot会计法庭在一份官方文件中说。一位匿名官员证
实投诉已被接受。除了制裁官员之外，会计法庭也被授权向司法部长提交通知&#0
39；的办公室。为了在9月17日的调查

中发现违规行为时提起刑事诉讼，美国众议院首席税务委员会筹款委员会周一提议
将加密货币纳入&quot洗涤销售&quot规则。如果它通过了这些规则将适用于12月
31日之后发生的加密货币交易。

The&quot；洗涤销售&quot新提案中的条款规定，这部分条款包括wash销售规
则中的商品、货币和数字资产，这是一项反滥用规则，此前适用于股票和其他证券
。

第1091条中的洗售规则，防止纳税人在申报税收损失的同时，保留损失资产的权益
。由于加密货币被美国国税局(IRS)视为财产，因此目前不受washsale规则的约束
，该提案试图弥补加密税收的漏洞。。

欧洲央行行长克里斯蒂娜拉加德(ChristineLagarde)周四在接受凯雷集团(CarlyleGr
oup)联合创始人大卫鲁宾斯坦(DavidRubenstein)的采访时，分享了她对加密货币
、稳定货币和央行数字货币(CBDC)的看法。。

克里斯蒂娜拉加德(ChristineLagarde)表示，一些大型科技公司正在努力推广已经
开始激增的稳定硬币。他们是不同的物种，需要监管，所以对他们的实际业务也要
有相应的监管。不管他们怎么称呼自己。

对于CBDC，拉加德说，我们可以拥有完全一样的东西，但它以数字形式存在，而
不是口袋里有纸币和现金，所以我们所有人都在为此努力。当然，我真的想把这个
问题，即CBDC问题，放在我们的议程上，因为我认为我们必须为此做好准备。

安德拉什Gy？Rfi说：&quot不管他(她)是谁，比特币创造价值。特别是比特币背后
的技术，——区块链，创造了价值。

比特币的传奇创造者中本聪的铜像现在在布达佩斯的Graphisoft公园向游客展示。

Gy？Rfi说：&quot无论是谁，比特币都创造了价值，尤其是比特币背后的技术，
——区块链。"

匈牙利加密货币交易所Shinrai的首席执行官DebreczeniBarnabs也在仪式上发表

                                    7 / 9



货币圈的新发展(货币圈最新消息)

了讲话，他补充道：

&quot；中本聪创造了一种没有任何中间人的独立货币。，赋予人民财政主权.我们
树立这座雕像是为了提醒自己，勇气是美德。我们需要继续有远大的梦想。"

这座雕像由雕塑家GergelyRka和TamsGilly创作，于今年5月首次出版。它被特别
设计成一面镜子，好像要表达这样一个想法&quot我们都是中本聪&quot对旁观者
来说。.The"StatueofSatoshiNakamoto"TheprojectwassupportedbyMr.Coin,K
riptoAkademia,HungarianBlockchainAssociationandBitcoinandBlockchainBu
dapest.。

中本聪的肖像将矗立在Graphisoft公园，旁边是苹果联合创始人史蒂夫乔布斯和其
他名人的肖像。尽管人们一直在猜测中本聪&#039；的身份和外貌，还没有人成功
找出比特币的创造者。。马克西姆伯尼尔，前内阁部长，绰号&quot疯狂的麦克斯
&quot加拿大人民的领袖&#039；s党(PPC)，表示支持比特币和加密货币。。"我
讨厌中央银行摧毁我们的货币和经济.加密货币是另一种应对这种情况的创新方式，
应该得到鼓励。他说。

疯狂Max支持比特币和加密货币

。加拿大人民的领袖和奠基人马克西姆伯尼尔&#039；s党(PPC)，透露了他对比特
币和加密货币的支持。他是前加拿大外交部长，他的支持者被戏称为&quot疯狂的
麦克斯&quot。

根据EKOS的民调，PPC的全国支持率为9%，高于绿党。，但远低于贾斯廷特鲁多
&#039；自由党和埃琳欧&#039；Authour&#039美国保守党，各占30%左右。
周二，伯尼尔在推特上写道

很多人问我支持比特币和加密货币吗？我当然是！我讨厌中央银行摧毁我们的货币
和经济。

他继续说：&quot我更像是一个老式的金银迷。然而，加密货币是应对这种情况的
另一种新颖和创新的方式，应该得到鼓励。bernier长期以来一直直言不讳地批评其
政府。美国的政策损害了经济和人民。6月9日他在推特上评论说，加拿大央行维持
目前的政策利率水平：&quot是的，继续印钞票，让美元贬值，迫使所有物价上涨
，让最穷的人陷入贫困，资助特鲁多&#039；美国的巨额赤字，扭曲了经济，助长
了房地产泡沫，人为地提振了股市。你们这些愚蠢的凯恩斯主义官僚。

去年8月，他在Twitter上回应了美联储做出提高通胀的重大承诺的消息。他写道：
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这些疯狂的凯恩斯主义官僚会尽力稀释你的美元购买力，让你变得更穷。他当时指
出&quot加拿大央行几年前研究过同样的政策，可能会实施。"(网易号)

我：那&#039；周五结束了吗？s

介绍币圈的新动态和最新消息。我想知道你是否找到了你需要的信息？如果你想了
解更多这方面的内容，记得关注这个网站。
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